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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１３．８．２７  累計№１２８２  当年№７ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

本日は第四分区ガバナー補佐の

鈴木様をお迎えしてのガバナー

公式訪問事前訪問という事で後

ほどご指導をいただきます。 

次週は山崎ガバナーを迎えての

公式訪問です。会員の皆様多数の

出席をお願いします。 

また本日は、例会後に IM の打ち合わせという

事で三条南 RC 大渓会員増強委員長、加茂 RC

より阿部会長、三浦会員増強委員長、そして三

条東 RC より小出会長、大方幹事、佐藤 IM 実

行委員長、長谷川 IM 実行副委員長、そして米

山奨学生のファム君、多数の出席ありがとうご

ざいます。 

8 月 24 日(土)親睦主催によるバーベキュー大会

見附の大平森林公園で会員と会員の家族で行わ

れました。当日は朝から大雨で中止かなと思い

ましたが、朝 10 時には雨も止み楽しくバーベキ

ュー、生ビールと食べて飲んで大いに親睦を図

ってきました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の行事： 

「ガバナー公式訪問事前訪問」 

◆本日の出席：７１名中３９名    

◆先々週の出席率：７１名中６１名 85.92％ 

         （前年同期 75.36％） 

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

   第四分区ガバナー補佐 鈴木守男様

（三条東ＲＣ） 

◆本日のオブザーバー：米山奨学生 

       ファム・フーン・ヴァン君 

◆本日のビジター： 

 加茂ＲＣ 阿部正明さん、三浦伸一さん 

 三条南ＲＣ 大渓秀夫さん 

 三条東ＲＣ 小出和子さん、大方 一さん 

      長谷川恵慈さん、佐藤浩一さん 

           

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

  8月 22日燕ＲＣへ 加藤 實 

23日吉田ＲＣへ 樋口 勤 

24日Ｒ財団セミナー（新潟） 

 岡田 健、駒形  実  

24日バーベキュー大会 石川一昭 

      石黒隆夫、石丸 進、大桃麻弓 

      金子太一郎、小林繁男 

田中耕太郎、馬場直次郎 

早川瀧雄、福岡信行、渕岡 茂 

星野義男、本田芳久、丸山 勝 

森  宏、吉田文彦 

26日三条南ＲＣへ 

 石川勝行、山崎 勲 

20日社会奉仕打ち合せ  

石川一昭、坂内康男、山中 正

西村 護、本田 芳久 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事         

・三条ローターアクトクラブより  ９月第二例会のご案内 

  9 月 19 日(木)19：30～   三条燕地域リサーチコア ４階 

  当日は当クラブ丸山会長の卓話です。都合のつく方は出席して下さい。 

 

理事会報告：第３回 平成２５年８月２７日 会場：三条ロイヤルホテル  

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正、小林繁男 

    本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護  

出席数：１３／１４（内委任状１） 

協議事項：1.移動職場例会企画案の件    承認 

      10月 8日(火) 三条テクノスクール マイクロバス用意 

     2.佐野有美さん講演会詳細の件  承認 

      後日、会員に役割分担、タイムスケジュールを説明 

     3.報告事項           承認 

      ・ＩＭパネラー丸山 勝会長 

      ・出席委員会アンケート結果（公式訪問クラブ協議会に於いて委員長より報告） 

      ・ライラ研修生：浅間家具店 丸山君・富士印刷 山口君 

      ・大谷徹奘師講演会について（後日内容確認の上改めて検討） 

 

委員会報告 

社会奉仕：9/27社会奉仕事業「佐野有美さん講演会」は例会として開催。10/1例会

と振り替えとなるため全会員の参加をお願いします。役割分担等は後日ご案内します。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２７日現在累計４６,０００円 

馬場直次郎君 鈴木ガバナー補佐、本日はよくおいで下さいました。ウェルカムの心です。 

       東ＲＣ小出会長、はじめ皆さんよくおいで下さいました。 

米山 忠俊君 鈴木ガバナー補佐、本日は大変ご苦労様です。大歓迎と感謝です。東ＲＣ

小出会長さん、大方幹事さんＩＭ副実行委員長長谷川さんようこそおいで

頂きました。 

駒形   実君 鈴木ガバナー補佐、御苦労様です。大渓先生はじめ加茂ＲＣ､東ＲＣの皆

様メークアップありがとうございます。ゆっくりお過ごし下さい。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２７日現在累計５７,０００円 

米山 忠俊君 鈴木ガバナー補佐、本日はガバナー公式訪問事前訪問ご指導宜しくお願いします。

大変ご多忙のなか健康に留意されますますのご活躍をお願いします。 

渕岡  茂君 鈴木ガバナー補佐、大変ご苦労様です。ご指導願います。残念ですが、来週の公式

訪問は欠席です。 

佐藤 秀一君 だいぶ涼しくなりました。協力です。 

石川 友意君 大野委員長が一生懸命なので!! 

下村 啓治君 米山奨学に協力 

笹原 壯玄君 今朝、山門のお経が上がりました。今日でお盆がすっかり終わりま

した。たまに米山ＢＯＸに協力！ 

今井 克義君 大野先輩に協力を 

柄沢 憲司君 大野さんに協力！ 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 



3 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

大野 新吉君 ガバナー補佐鈴木さん公式訪問の事前訪問ご苦労様です。宜しくお願いします。 

米山奨学の意義を知り、ご協力下さいますよう特に新入会員の皆様、上半期、下半期

の財団、米山の寄付未だの会員さん宜しくお願いします。本日例会出席されている奨

学生のファム君の様に立派な青年が一人でも多く、日本を正しく良く理解して頂く為

にもお願いします。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：２７日現在累計１７３,０００円 

阿部正明・三浦伸一君（加茂ＲＣ）こんにちは、加茂クラブからメークアップに来ました。宜しく

お願いします。 

大渓秀夫君（三条南ＲＣ）ＢＯＸに協力します 

小出和子君（三条東ＲＣ）9 月 21 日のＩＭには多くの方から出席をお願いします。 

大方 一君（三条東ＲＣ）本日は大勢でおじゃまさせて頂きました。宜しくお願いいたします。 

中條 耕二君 三条東クラブの鈴木ガバナー補佐ご苦労様です。小出会長はじめ皆様を歓迎します。 

丸山  勝君 鈴木ガバナー補佐ご指導宜しくお願いします。ワシントンホテルのゴルフコンペで 

準優勝させて貰いました。 

岡田  健君 24 日に新潟シルバーホテルで財団セミナーが行われました。私は駒形さんの代理で

出席致しました。久しぶりで渡辺パストガバナーや懐かしい方々にお会いできまし

た。1 時間ほどで駒形さんが来てくれて交替しました。 

大桃 麻弓君 次男俳優の卵コマーシャル出演（エキストラですが）三男サッカー国体本大会出場

を記念して 

斎藤  正君 ガバナー補佐鈴木さん大役ご苦労様です。次週のガバナー公式訪問宜しくお願いし

ます。 

佐藤 義英君 鈴木ガバナー補佐ご指導よろしく!! 

渋谷 義徳君 鈴木ガバナー補佐ご指導宜しくお願い申し上げます。 

石川 一昭君    〃 

山中  正君 鈴木ガバナー補佐、小出東ＲＣ会長他皆様ご苦労様です。 

馬場直次郎君 鈴木さんのスピーチ同期の桜として楽しみにしています。 

星野 義男君 鈴木守男ガバナー補佐の来訪に感謝して!! 

坂内 康男君 ガバナー補佐鈴木さん大変ご苦労様です。ニコニコＢＯＸの隣です。協力 

落合 益夫君 先日、森先生から 16 年ぶりに脳のＭＲＩ検査を受けました。「異常なし」とのこと。

ニコニコで感謝、感謝 

森   宏君 バーベキュー、たら腹いただきました。 

平出冨士夫君 ＢＯＸに協力 

駒形   実君   〃 

本田 芳久君 協力を！ 

笹原 壯玄君 鈴木ガバナー補佐の訪問ありがとうございます。お忙しい処お役目お疲

れ様です 

石川 友意君 鈴木ガバナー補佐はじめ皆様を歓迎して 

 

本日の行事：ガバナー公式訪問事前訪問  

ＲＩ第２５６０地区第４分区ガバナー補佐 鈴木守男様（三条東ＲＣ） 

今の小出会長が８代目の会長、年で言えば８歳になったばかりのクラブです。

そんなクラブからガバナー補佐が出たり、ＩＭのホストクラブを務めると言

うことは、正に晴天の霹靂です。過去のデータも無く手探りで緊張の連続で

す。 

クラブを訪問しますと「ガバナー補佐、ご指導宜しくお願いします」と聞く

度に頭が真っ白足はガタガタになりますが今日だけは足も震えておりません。
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なぜなら北クラブさんは我が東クラブの親です。よそのクラブでは恥をかかないように緊張してお

りますが、親の所に来たときは恥をかいても許して頂けるだろうという甘えがあり、今日は楽しく

お伺いさせて頂きました。 

ガバナー補佐の役割はガバナーの考え方、ロータリーに対する思いを皆様にお伝えし、各クラブか

らの要望をガバナーにお伝えする。それだけです。従って、私が特別な見解等を持っているわけで

はありません。 

次週のガバナー公式訪問に当たってのガバナーの考え方をお伝えさせて頂きます。ただもう一つ私

に与えられている役割があります。今月は「会員増強および拡大月間」です。 

9 月 21 日(土)にＩＭをやらせて頂きますが、テーマは「会員増強と退会防止」です。今各クラブに

共通の基本的な問題だと思いますのでテーマに掲げました。 

Ⅰ、なぜ「会員増強」が必要なのか 

  1､会員の高齢化による自然減、厳しい景気情勢の中でのやむをえずの退会が平均して年間 5～

10%と言われている。仮に 40 人のクラブであれば 2～4 人の減少となる。 

  2､クラブの活性化は老・壮・青のバランスを保ち、常に新しい血を導入して若返りが必要。 

  3､会員増強はクラブの財政に貢献し、クラブの活動推進に大きく寄与する。 

(以上は中條パストガバナーの講話より) 

  4､国際ロータリー(RI)は 2011 年秋の理事会で、2015 年 6 月までに現在約 122 万人いる世界の

ロータリアンの数を 130 万人にすることを決議し、目標達成の為に「地域会員増強計画」を

策定した。 

  5､サクセス・ジャパン大作戦―10 万人会員を目指して 

   日本全体で会員数は 88,808 人(2013 年 5 月末)。この作戦の達成目標は 2013―2015 年度で

10 万人にする計画である。 

  6､第 2560 地区のクラブ平均会員数は 

    ①1993 年(平成 5 年)58 人 ②2003 年(平成 15 年)41 人 ③2013 年(平成 25 年)36 人 

     20 年間で 22 人減少し、歯止めがかからない。まさに危機である。 

Ⅱ、会員維持の対策は 

  入会後 3 年未満で、ロータリーを良く理解しないまま退会して行く人が多い、と言われる。 

  「新会員にロータリーを知ってもらい会員維持」に努力をしているクラブの例 

   1､太田 RC  「クラブ会員研修」を開催・・・研修委員会主催 

    ロータリーの基礎知識―ロータリー創立の経緯、歴史、組織構成、当クラブの歴史と現 

    況、ロータリー財団の活動と精神、 ｅｔｃ. 

   2､岡山西南 RC   「あなた(私)にとって社会奉仕とは・・・」をテーマに、フレッシュ会員

(新会員)研修会の開催・・・会員増強委員会主催、年 2～3 回計画 

Ⅲ、会員の減少は「危機」の表れ (「PETS・地区協議会」に於ける山崎ガバナーの挨拶より) 

  我が国のロータリーは、1996 年をピークに会員数は減少の一途にあり、停滞を余儀なくされて

いる。会員数の減少は「危機」の表れにすぎない。「ロータリーの危機」の本質は、「ロータリー

が本来持っていた魅力や力が失われつつある」と言うことであり、「ロータリーの社会的存在価値

が問われ始めている事」を意味する。 

  そして、これは決して他人事でなく、私たちロータリアン自身と私たちのクラブ自体の問題で

ある。「会員数が減少したから資金的に地区やクラブの運営が大変だ !」「だから、会員増強を !」

と言う様な表層的対応では「問題解決」は出来ない。 

   「私たちのクラブの存在価値は何か」 

   「私たちのクラブはどういうサービスで社会に貢献しようとしているのか」 

   「私たちのクラブは会員にとっても、地域社会にとっても本当に魅力的か」 

  これらの問いに一つの正解が用意されている訳ではない。これらの問いに対する答えを、クラ

ブの仲間と誠実に追及していく以外に「問題解決」の道はない。 

   ロータリーは完全無欠なものではない。不完全であるからこそロータリーアン一人ひとりが

切磋琢磨して、友情を育て、親睦の輪を広げ、奉仕の理想に向かって努力すべきものと考える。 

   クラブ会長の役割は「自分のクラブをもっと魅力的で誇りを抱けるようにする事」である。 

   会員増強は「(相手が行動するのを待つのではなく)、まずこちらからお願いする」ことである。 



5 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

Ⅳ、誰が「会員増強」に取組むのか 

  1、「会員増強委員会」は会長の方針のもとで「会員増強・維持の為の企画・立案をして推進す

る」委員会である。会員増強委員だけが会員増強をする、という考えは正しくない。 

  2、その方針のもとで、会長を筆頭に会員全員で取り組む。44 人の会員お一人がお一人確保す

れば 44 人増員出来る。しかし、現実には最近ご入会された方もおられるので、会長・幹事

が目標の半分を確保する覚悟が肝要である。 

  3、具体的な達成計画と手法が必要である。 

   ①1 年間を 4 半期ごとに区切り達成目標を立てる。(企業の売上、利益達成目標と同じ) 

   ②職業分類は極めて重要である。会員増強委員会、職業分類委員会、会員選考委員会が共同

でクラブの職業分類を検討して、どういう職業の人を会員に迎えるべきか、全会員に示す

べきである。 

③「会員推薦カード」を作成して、全会員が 2～3 人推薦する。増強委員会で整理して、推薦

の重複があれば複数の会員に入会の勧誘活動をしてもらう。但し、「推薦カード」は「入会

決定者のカード」ではないから、取り扱いは慎重を期さなければならない。 

④1 ヶ月に最低 1 回は例会時、委員会報告として、増強委員長が進捗状況の報告をして会員 

の意識の維持と高揚に努める。 

Ⅴ、三条市(人口 102,770 人)の関連団体資料 

①ロータリークラブ 4 クラブ 204 人(三条 57、三条南 44、三条北 71、三条東 32) 

 ②ライオンズクラブ 6 クラブ 254 人(三条 52、三条中央 78、下田 36、栄 35、三条リバティ 22、

三条イースト 31) 

③理法人会 317 社(三条市倫理法人会 157 社、三条南倫理法人会 160 社)・県全体で 2,900 社 

［若手経営者の団体]  373 人(25.7.31 現在 一部増減の変動あり) 

④三条商工会議所青年部(定年 45 歳) 93 人  

⑤ 栄商工会青年部(定年 40 歳) 35 人  

⑥下田商工会青年部(定年 40 歳) 20 人  

⑦燕・三条 JC(定年 40 歳) 143 人  

⑧エコノミークラブ(定年 40 歳) 105 人                                            

◎三条市は人口の割に、RC、LC のクラブの数が密集している激戦地区である。RC 会員の予備軍で

ある若手経営者に「RC 本来の存在価値=魅力」をいかにして示して、実践して行くかが、会員増

強の鍵である。 

Ⅰ、山崎堅輔ガバナーのご紹介 

1、略歴 

  ・1938 年(昭和 13 年)9 月 2 日 富山市生れ 満 74 歳 

  ・1963 年(昭和 38 年) 「クラレ」の仕事をしていた「実家・山崎製作所」の出先機関のあった

中条町に赴任。 

  ・1967 年(昭和 42 年)山崎鉄工株式会社を創立。 

   業種は、化学プラント用の機械装置・タンク製造、配管、メンテナンス。 

顧客先として、三菱ガス化学、信越化学、電気化学 etc. 

 2、ロータリー歴（現況報告書と重複のため割愛させて頂きました）   

 3、趣味 

   「胎内パラグライダークラブ」に所属。市と防災協定を結び、災害発生時に上空(1,800ｍ)か

ら情報を提供。ゴミの不法投棄の監視にもあたる。 

(周囲の心配にも耳を貸さず、現役である・・・失礼) 

Ⅱ、2013―2014 年 山崎年度 地区運営方針（現況報告書と重複のため割愛させて頂きました） 

Ⅲ、会長の役割は;「自分のクラブをもっと魅力的で誇りを抱けるようにすること。」 

           会員増強は、まずお願いすること。(相手が行動するのを待つのではなく) 

Ⅳ 、ガバナー公式訪問 

  クラブ協議会の進行要領            全体進行 鈴木ガバナー補佐 

  1)丸山会長挨拶及び「クラブ運営方針」発表 
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  2)2013～2014 年度 クラブ事業計画発表     司会 岡田幹事 

     「現況報告書」の記載順に SAA～各委員長発表 

   ◎発表のやり方は、肩に力を入れず、自分の言葉でやって下さい。 

   「現況報告書」記載の文章をそのまま読み上げても結構です。 

   「型にはまってやる」のは好きではありません。(山崎ガバナー) 

  3)総括講評 山崎ガバナー 

  4)閉会   鈴木ガバナー補佐 

 

色んな意味で北クラブさんにはご指導いただいてきました。これからも宜しくお願い申し上げます。

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

誕 生 日               結婚記念日 

会  員        ご夫人   

 樋口 金占  １   石丸 咲子   １    渕岡  茂・文   １１ 

石川 一昭 １０   樋口 トシ  ３    神田 敬宏・トモ子 １５ 

 森   宏 １８   駒形 隆子  ８    浅間 一洋・陽子  ２３ 

 田中耕太郎 ２０   渡辺 育代 １０ 

             岡田美代子 １３ 

 

バーベキュー大会  

８月２４日 於：大平森林公園(見附市) 参加数：会員家族１９名 

出発直前まで開催が危ぶまれましたが、参加皆様の精進の良さが

お天気に繁栄されたようです。 

親睦活動委員会の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。 

９月のお祝い 


